

## **Drogentrinker und Fahrer ohne Erlaubnis: Polizei im Kreis Heinsberg schlägt zu!**



Am vergangenen Wochenende wurden im Kreis Heinsberg zahlreiche Verkehrssünder entlarvt! In einer groß angelegten Kontrollaktion zog die Polizei mit scharfer Hand durch die Straßen und stellte erschreckende Verstöße fest. Die Bilanz? Schockierend!

Besonders dramatisch waren die Fälle von Fahrern, die unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln oder Alkohol am Steuer saßen. In diesen Situationen wurden den betroffenen Fahrern sofort Blutproben entnommen. Doch das ist noch nicht alles! Sie mussten ihre Fahrzeuge stehen lassen und sahen sich nun mit einem saftigen Bußgeld und einer Anzeige konfrontiert. Insgesamt wurden drei Führerscheine auf der Stelle sichergestellt – eine klare Botschaft an alle Tempomuffel und Raser!

## **Keine Fahrerlaubnis - keine Chance!**

Doch nicht nur alkohol- und drogenbeeinflusste Fahrer wurden in die Mangel genommen. Auch viele Autofahrer, die ohne gültige Fahrerlaubnis unterwegs waren, haben die vorlaute Polizei auf den Plan gerufen. Sie mussten ebenfalls mit Anzeigen rechnen und durften nicht weiterfahren. Die Polizei schließt damit die Lücken in der Verkehrssicherheit und zeigt: Hier wird nicht geschludert!

Diese drastischen Maßnahmen erinnern uns daran, dass Sicherheit im Straßenverkehr oberste Priorität hat. Jeder, der denkt, er könne ungestraft gegen die Regeln verstoßen, sollte gewarnt sein – die Polizei hat ein scharfes Auge auf alle Verkehrsdelikte!

### **Statistische Auswertung**

Ort: Autobahn A 11, Uckermark, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Ursache: Witterungsbedingt, Glatteis, Schneefall

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [news.de](https://www.news.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**